



Lorens Lecertua vainqueur et en tête de la Silver Cup dès ses débuts à Nogaro !

Il n'a pas fallu attendre longtemps pour voir Lorens Lecertua s'illustrer en Championnat de France FFSA GT. Dès sa première course à Nogaro, il a décroché une victoire et une troisième place dans la Silver Cup, la catégorie des semi-professionnels. Avec son coéquipier Matéo Herrero, le jeune Belge de 17 ans occupe même la tête de cette classe à l'issue du premier rendez-vous de la saison.

Le Circuit Paul Armagnac de Nogaro et ses traditionnelles Coupes de Pâques réussissent décidément bien à Lorens Lecertua. Près d'un an après avoir signé son premier succès en Alpine Elf Europa Cup, il y a remporté ce week-end sa première course en GT4, dès la manche d'ouverture du Championnat de France FFSA GT ! L'Assessois ne pouvait pas rêver d'un meilleur début de saison avec l'Alpine A110 GT4 Evo et son coéquipier Matéo Herrero.

« Les mots me manquent presque pour décrire les sensations que cette victoire procure », lance tout sourire le jeune homme de 17 ans. « Au moment d'entamer cette campagne, j'espérais pouvoir viser la gagne tout en sachant que j'avais beaucoup à apprendre. S'imposer dès la première épreuve me rend donc très heureux. Partager cette joie avec un équipier est aussi spécial, car c'est une grande nouveauté pour moi de rouler à deux sur une voiture. »

Avant de décrocher ce magnifique premier succès dimanche, Lorens est passé par toutes les émotions. Sur une piste humide, il a d'abord pris un envol remarquable en pneus slicks, passant de la 9^e à la 2^e place du classement général. *« Je suis ensuite sorti de la piste sans faire de dégâts, ce qui m'a fait perdre tout le bénéfice de mon bon départ »,* explique-t-il. *« Je m'en voulais, mais j'étais déterminé à gommer cette erreur qui nous a fait retomber au 20^e rang. Comme beaucoup d'autres équipages, nous avons profité de la première Safety Car pour rentrer aux stands et passer aux pneus pluie. À la relance, j'ai attaqué un maximum et je suis parvenu à revenir dans le Top 10 avant de céder le volant à Matéo. Lui a ensuite réalisé une très belle fin de course pour nous offrir la victoire en Silver Cup et la deuxième position au classement général ! »*

Ce lundi, c'est une piste sèche qui attendait les concurrents pour la Course 2. Dans ces conditions, le pilote de Sart-Bernard s'est aussi illustré : dans le dernier tour, il a récupéré la

troisième place de la Silver Cup et la septième du classement général. « Grâce à l'excellent relais de Matéo, j'ai pu bénéficier d'une voiture impeccable et de pneumatiques encore frais pour la seconde partie de course », confie le représentant de l'Alpine Centre Brussels et de l'Alpine Centre Luxembourg. « En fin d'épreuve, j'avais un avantage par rapport à mon adversaire direct et j'ai pris le risque de le dépasser à quelques virages de l'arrivée. Un risque payant qui nous a permis d'obtenir un nouveau podium. »

Grâce à ce meeting d'ouverture très prometteur, Lorens Lecertua et Matéo Herrero se retrouvent en tête du championnat dans leur catégorie. Les voilà désormais déterminés à défendre cette position. « Notre ambition est de maintenir le niveau de performance affiché à Nogaro », annonce Lorens. « Et pour atteindre cet objectif, nous savons qu'il faudra continuer à s'améliorer par rapport à des concurrents redoutables. Comptez sur l'ensemble de l'équipe Chazel Technologie Course pour ne rien lâcher ! »

En attendant la deuxième manche du Championnat de France FFSA GT, Lorens vous donne déjà rendez-vous ce prochain week-end au Castellet pour suivre ses débuts en GT4 European Series.

FFSA GT FRANCE		GT4 EUROPEAN SERIES	
1	29/03 - 1/04 - Nogaro (FRA)	1	05-07 /04 - Circuit Paul Ricard (FRA)
2	10-12 /05 - Lédénon (FRA)	2	17-19 /05 - Misano (ITA)
3	21-23 /06 - Spa-Francorchamps (BEL)	3	27-29 /06 - Spa-Francorchamps (BEL)
4	23-25 /08 - Magny-Cours (FRA)	4	19-21 /07 - Hockenheim (GER)
5	13-15 /09 - Dijon Prenois (FRA)	5	20-22 /09 - Monza (ITA)
6	04-06 /10 - Circuit Paul Ricard (FRA)	6	22-23 /11 - Jeddah (SAU)